

地域学校協働活動推進員の塚本です。

第3回 学校運営協議会を開催しました。授業の様子を参観させていただき、協議に入りました。今回は、前期の学校関係者評価アンケートの結果が出ましたので、説明と各委員からの助言をさせていただきました。

そして、いよいよ創立40周年記念運動会が開催されます。久しぶりに、保護者や地域の方にも、観覧のお声掛けしました。当日の天候も心配ですが、熱中症対策をしっかりとった開催になると思います。

9月15日(金曜日)

グッドマナーキャンペーン

秋の全国交通安全運動(21日~30日)に先立ち、推進隊の皆様が啓発街頭キャンペーンを行って、普段からの交通安全に対する意識向上も含め、あいさつ運動を行っていました。

通学時間帯は、ドライバーも生徒も十分気を付けて、今日も笑顔で登校してください。



9月21日~27日

第4期「愛と和ののいち5万人あいさつ運動」も始まりピロティの所では、担当のクラスの生徒、保護者が朝のあいさつ運動を行っています。

9月22日

季節外れのインフルエンザが猛威を振るい、学級閉鎖になっている学校もあります。これから新人戦も始まりますので、感染しないよう対策をしつつ、日頃の練習の成果を発揮してくださいね。

9月16日

創立40周年記念運動会が、開催されました。朝早くから応援に駆けつけてくださった保護者や地域の方々の声援で、みな頑張っていました。開会式にはドローン撮影も行われ、子どもたちの記憶に残ったと思います。

本部テントでは、熱中症対策として、WBGT測定器をチェックしながら進行していました。大きなけがもなく、最後まで頑張ったなあ。最後のリレーは、劇的な結果でした。



「笑顔で登校、笑顔で帰宅」

をめざして 家庭・地域と協働する学校づくり

お問い合わせは（火曜日午前・金曜日午後）

布水中学校運営協議会

地域学校協働活動推進員 塚本 茂樹

野々市市押野2丁目100番地

電話：076-248-0039

E-Mail: fusuityu_csd@ed.city.nonoichi.ishikawa.jp